

Fußwallfahrt St. Margaret nach „Maria Hilf“ Vilsbiburg

Sonntag, den 26. Juni 2022 um 5:00 Uhr

Wir nehmen unsere Sorgen und Bitten mit auf den Weg und gehen bei jeder Witterung.

Für alle, die im Laufe des Weges dazukommen wollen, eine zeitliche Abfolge:

- 05:00 Uhr Abmarsch Kirche über Anstaltsgässchen, Bachstraße, Kumhausener Straße
- 05:30 Uhr Kumhausen, altes Gemeindehaus, Kreisverkehr Kumhausen, Götzdorfer Straße
- 06:00 Uhr Obergangkofen, Landshuter Straße
- 06:15 Uhr Götzdorf, Kirche
- 07:30 Uhr Geisenhausen, Holzhausener Straße - ehem. Vielhuber - Pause bis
- 08:00 Uhr Abmarsch über Bahnlinie quer durch den Wald, weiter über Feldwege zum Industriegebiet Vilsbiburg
- 09:45 Uhr Ankunft auf dem Berg in „Maria Hilf“
- 10:00 Uhr Teilnahme am Sonntagsgottesdienst



Im Anschluss an den Gottesdienst kehren wir ins Festzelt beim Vilsbiburger Volksfest ein, denn zum gemeinsamen Glauben gehört auch die gemeinsame Stärkung.

Es wird gebeten, die Rückfahrt selbst zu organisieren.

Allen eine herzliche Einladung. Gehen wir im Glauben an den Auferstandenen den Weg gemeinsam.

Ihr Pfarrgemeinderat St. Margaret

Fußwallfahrt St. Margaret nach „Maria Hilf“ Vilsbiburg

Sonntag, den 26. Juni 2022 um 5:00 Uhr

Wir nehmen unsere Sorgen und Bitten mit auf den Weg und gehen bei jeder Witterung.

Für alle, die im Laufe des Weges dazukommen wollen, eine zeitliche Abfolge:

- 05:00 Uhr Abmarsch Kirche über Anstaltsgässchen, Bachstraße, Kumhausener Straße
- 05:30 Uhr Kumhausen, altes Gemeindehaus, Kreisverkehr Kumhausen, Götzdorfer Straße
- 06:00 Uhr Obergangkofen, Landshuter Straße
- 06:15 Uhr Götzdorf, Kirche
- 07:30 Uhr Geisenhausen, Holzhausener Straße - ehem. Vielhuber - Pause bis
- 08:00 Uhr Abmarsch über Bahnlinie quer durch den Wald, weiter über Feldwege zum Industriegebiet Vilsbiburg
- 09:45 Uhr Ankunft auf dem Berg in „Maria Hilf“
- 10:00 Uhr Teilnahme am Sonntagsgottesdienst



Im Anschluss an den Gottesdienst kehren wir ins Festzelt beim Vilsbiburger Volksfest ein, denn zum gemeinsamen Glauben gehört auch die gemeinsame Stärkung.

Es wird gebeten, die Rückfahrt selbst zu organisieren.

Allen eine herzliche Einladung. Gehen wir im Glauben an den Auferstandenen den Weg gemeinsam.

Ihr Pfarrgemeinderat St. Margaret